



HERMANA PELICULA



Algunos dicen que no lo van a poder soportar. El hermano director general de cinematografía dice que las películas se proyectarán "sin cortes ni cambios de cualquier tipo", y algunos temen que va a ser demasiado fuerte. ¿Se verá crecer la nariz en el rostro de Pinocho, se verá flotar al viento el tupé de Tintin? ¿Corresponde ello al "nivel del español medio en 1974"? Traté de preguntarle al español medio de 1974, pero no estaba en su casa. Me dijo su tía que se había ido al fútbol, y que luego tenía una partida trascendental de mus en una taberna, con los españoles medios de años anteriores: un campeonato. La señora estaba un poco preocupada. Su sobrino no tiene más que cincuenta años, y si le dan a ver películas sin cortes ni cambios puede perder su inocencia. Una dulce flor que conserva intacta desde que entró en la pubertad. "A veces —me dijo— tiene momentos malos, y gime y se desespera; pero una buena ducha fría le tranquiliza por un par de días. Ahora, en la primavera, está un poco peor. Pero yo le pongo unas bolitas de alcanfor en los bolsillos de los pantalones, y eso le sienta muy bien".

Procuré tranquilizarla. Hay una alternativa que nos ofrece el hermano director: "... o no se proyectarán en las pantallas españolas". Es una excelente salida. La hermana película producida en el extranjero tendrá que tener en cuenta el nivel medio del español de 1974. El nivel intelectual. Un solo desliz, y no podrá participar de la apertura. ¡Que se envenenen ellos!

Estas nuevas medidas de protección al cine pueden provocar, sin duda, un tremendo auge en el fútbol y en el mus. Y en los toros, que parecen inventados por Sam Pekinpah. Puede ocurrir muy bien que cuando estas normas comienzan a aplicarse no pueda entrar ni una sola hermana película extranjera en España, a juzgar por lo que cuentan los de Biarritz.

No importa. Nuestra más digna respuesta será no enviar ni una película española más al extranjero. No tendremos por qué ceñir nuestra producción al nivel intelectual medio de 1974. Nosotros no cortaremos sus películas, y tampoco añadiremos nada a las nuestras que van más allá de estas fronteras morales. Hasta que claudiquen. Ya verán, ya...

HERMANO FRANCISCO

¿SE HUNDEN LOS PILARES DE LA CIVILIZACION?

No se sabe. Pero lo que sí se sabe es que están hechos polvo y resquebrajados. He aquí el lamentable estado que ofrecen algunos de los citados pilares:

